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CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

417/2019 
Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, pedido de informação sobre o 

tratamento do Poder Executivo com o Conjunto Moderno da Pampulha e as ações 

para adequar às exigências da UNESCO, tendo em vista a concessão do título de 

Patrimônio Cultural da Humanidade. 

Tendo em vista a reunião realizada dia 16/04/2019 pela Comissão de 

Administração Pública, e a impossibilidade de aprovação de encaminhamentos em 

virtude da falta de quórum, levando em conta a necessidade de esclarecimento 

acerca das informações apresentadas pelos secretários no evento, solicito as 

seguintes informações: 

• Conforme informado na reunião, hoje é tratado 96,5% do esgoto despejado 

na Lagoa da Pampulha. A UNESCO ao classificar o complexo arquitetônico 

da Pampulha, encaminhou uma série de recomendações, dentre as quais o 

índice de 98% de esgoto tratado. Posto isso, questiono quais são as 

estratégias para chegar ao índice desejado? 

• Quais são os prazos estabelecidos para alcançar o índice estipulado e qual o 

plano de trabalho para realização dessa ação? 

O presente pedido de informação tem o condão de esclarecer as 

medidas a serem tomadas para a preservação desse importante patrimônio público, 

bem como reforçar o papel fiscalizador do Vereador. 

Ao Senhor 

Vereador Elvis Côrtes 

Presidente da Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana 
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